

Liebe Walpurgisturnierliebhaber,

Auch für 2026 haben wir wieder sehr, sehr viele Meldungen bekommen. Vielen Dank dafür! Es scheint euch also bei uns zu gefallen.

Durch die Änderungen in der PO seit 01.01.2026 gibt es einige und unserer Meinung nach nicht nur positive Änderungen für die Durchführung eines Turniers. Nach langer reiflicher Überlegung sind wir zu dem Schluß gekommen, dass wir weiter an unseren Traditionen, die den Charme des Walpurgisturniers ausmachen, festhalten möchten.

Wir wollen kein „Hop & Go“ Turnier sein!!

Was bedeutet das jetzt für euch?

1. Wir werden unsere ursprüngliche Turnierausschreibung an die neuen Möglichkeiten anpassen.

Freitag: J3, J2, A3, A2, A1, A1-2, A0, A0-2

Samstag: A0, A0-2, A1, A1-2, A2, A3, J2, J3

Sonntag: J3, J2, A1, A1 Second Chance, A0, A0 Second Chance, A2, A3

Es wird generell bei allen Starts die Small-Klasse beginnen

2. Durch die Einführung der eLU gibt es auch hier ein paar Dinge zu beachten. Wir werden keinen Scanner bereitstellen, da dieser im Moment nur eine reine Anwesenheit dokumentiert und nicht die Startberechtigung, dies ist nach wie vor Aufgabe der Meldestelle und das muß jetzt zwingend bei der Anmeldung passieren.

Natürlich könnt ihr euch mit der eLU anmelden!

Damit die Anmeldung flüssig von statthaft geht, beachtet bitte folgende Hinweise:

- kommt bitte mit der schon geöffneten eLU zur Meldestelle

- alle, die das erste mal starten, den Nachweis der bestandenen BH-Prüfung

- bei Aufstieg die entsprechenden Nachweise (hier gibt es in der eLU den Filter)

3. Die Siegerehrung ist bei uns für alle Starter verpflichtend, also keine vorzeitige Abreise! Dies ist auch eine essentielle Voraussetzung für die Organisation eines schönen, respektvollen und reibungslosen Turniers!

Ich denke da an die Helferorganisation, die Küchenplanung, unseren Zauberlehrling und Hexenmeister, an den Respekt gegenüber allen Startern für ihre Leistungen und nicht zuletzt an die Richter, die 3 Tage auf dem Platz stehen. Das alles sollte es jedem Wert sein, bis zum Schluß zu bleiben.

Wer mit dem geänderten Ablauf oder dem Wunsch nach Anwesenheit nicht einverstanden ist, den bitte ich, sich komplett vom Walpurgisturnier abzumelden und damit der Warteliste eine Chance zu geben.

Für alle anderen sei gesagt, wir geben wieder alles, um mit Euch drei schöne Tage zu verbringen.

Eure Bode Springer